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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 22 GIUGNO 2017 

N.12 /17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25, alle ore 17,30 di giovedì 22 giugno 2017 per discutere il seguente 

O.d.G. 

1.  Approvazione verbale 11/17 del 07.06.2017; 

2. Movimento iscritti- (Franchi); 

3. Situazione morosi.(Franchi); 

4. Fondo Incentivazione dipendenti dell’Ordine-(Parlante); 

5. CCIE (Contratto Collettivo Integrativo di Ente) 2017/2019 del personale dell’Ordine-(Parlante); 

6. Accordo Ordine Ingegneri Milano/Ingegneri nostri iscritti per spese di trasferta per sopralluoghi in Area 

sismica-(Direttore); 

7. Varie ed eventuali. 

Presenti:  Baretich, Caleca, Finzi, Franchi, Giuliani, Luraschi, Mariani, Parlante, Pianta,  

Assenti giustificati: Aprea, Battistoni, Bianchi, Campi, Fagioli, Signorini. 

Presiede Finzi, Segretario Franchi. 

E’ presente il Consigliere Nazionale Stefano Calzolari 

PUNTO 2 – MOVIMENTO ISCRITTI-  (FRANCHI)-Del.01) 

Nuovi iscritti: .5;  trasferiti da altri Ordini: 3  

Cancellazioni: per dimissioni: 13;  trasferiti ad altri Ordini: 1;  

Deceduti: 12. 

Il bilancio chiude in passivo di 18 iscritti. 

Il Consiglio approva.. 
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PUNTO 3 – SITUAZIONE MOROSI – (FRANCHI)-Del.02) 

Il Consigliere Segretario aggiorna sulla situazione dei residui 35 morosi delle quote d’iscrizione (vedi verbale seduta 

precedente). 

 1 (…omissis…..) è stato regolarmente iscritto fino 2015 compreso, nonostante fosse residente in ..omissis… dal 

2009. Nel 2015 aveva attivato la procedura di dimissioni, poi non portata a buon fine. 

  2 da cancellare per mancato requisito della residenza, dopo invio comunicazione scritta rimasta senza 

riscontro, e precisamente: 

………………………omissis…………………. 

ll Consiglio approva le cancellazioni di Ruggiero Leonardo, Tagliabue Carlo e Ursino Francesco. 

Dopo queste delibere il totale degli iscritti è di 11.650, di cui 282 nella sezione B, oltre ad una società di 

professionisti. 

- Riassunto della situazione ad oggi: 

 4 hanno saldato il debito (….omissis……………...); 

 4 hanno rateizzato il debito (…..omissis………) 

 2 sono in carico al Consiglio di Disciplina (…..omissis……………….). Si è in  attesa della conclusione del 

procedimento disciplinare. 

 5 pratiche trasferite ad Equitalia per la riscossione coatta (……omissis…….); 

Residuano n. 17 nominativi di colleghi morosi, per i quali si resta in attesa del ricevimento della ricevuta di ricevimento 

della nostra raccomandata AR. 

Il Consiglio approva 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE 11/17 DEL 07.06.2017 

Il verbale n. 11/17 del 07.06.2017 viene approvato all’unanimità. 

PUNTO 4 – FONDO INCENTIVAZIONE DIPENDENTI DELL’ORDINE-(PARLANTE)-(Del-03) 

Parlante illustra al Consiglio la proposta di ripartizione del Fondo di Incentivazione 2016 (previsto dal CCNL) da erogare 

al personale dipendente dell’Ordine. Dopo ampia discussione vengono approvati gli importi da riconoscere ripartiti come 
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segue: 

 50% al solo personale che non ha esaurito il monte straordinari, in modo direttamente proporzionale all’importo 

residuale di ciascuno; 

 50% a tutto il personale in modo inversamente proporzionale ai compensi percepiti per gli straordinari fatti 

Il Consiglio approva 

PUNTO 5 – CCIE (CONTRATTO COLLETTIVO INTEGRATIVO DI ENTE) 2017/2019 DEL PERSONALE 

DELL’ORDINE-(PARLANTE)-(DEL.04) 

Minotti e Parlante illustrano la proposta di bozza di Contratto Collettivo Integrativo di Ente (ex art.14 del C.C.N.L. 

1998/2001), 19 articoli, che dovrà essere sottoposto all’esame, per approvazione, ai Sindacati.  

Il Consiglio approva la bozza di Contratto.  

PUNTO 6 - ACCORDO ORDINE INGEGNERI MILANO/INGEGNERI NOSTRI ISCRITTI PER SPESE DI TRASFERTA 

PER  SOPRALLUOGHI IN AREA SISMICA-(DIRETTORE)-(DEL.05) 

Il direttore Minotti illustra l’ Accordo Ordine Ingegneri Milano/Ingegneri nostri iscritti per spese di trasferta per sopralluoghi 

in Area sismica. In virtù di tale accordo l’Ordine anticipa le spese di viaggio che dovranno sostenere per i sopralluoghi, 

nella misura di 400,00 euro ad ognuno. Il professionista si impegna a restituire tale anticipazione entro cinque giorni 

dall’avvenuto rimborso da parte del CNI (ricevuto a sua volta dalla Protezione civile) e comunque non oltre il 30 giugno 

2018, a prescindere dall’avvenuto rimborso definitivo integrale o parziale. 

Il Consiglio approva  

PUNTO 7 - VARIE ED EVENTUALI 

  

 Il Presidente comunica che la convocazione per l’insediamento del nuovo Consiglio, a conclusione delle 

votazioni iniziate oggi, è fissata per il 19 luglio p.v. 

 E’ presente Calzolari che aggiorna il Consiglio sulle ultime attività del CNI, e principalmente sulle seguenti: 

1. Giornale dell’Ingegnere: è stato raggiunto l’accordo tra il Collegio Ingegneri e Architetti di Milano e il CNI. La 

sottoscrizione è prevista a breve. Il Giornale dell’Ingegnere diventa il giornale distribuito a tutti gli ingegneri 
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d’Italia (circa 240.000) 

2. UNI – Calzolari informa di essere stato eletto vice presidente. Occorre ora procedere a un riordino delle 

presenze di ingegneri nostri iscritti nelle Commissioni UNI e altri Enti. 

3. Rinnovo degli Enti quali Centro Studi, Cert-Ing e altri che diventano Dipartimenti della Fondazione del CNI.  

           

Esaurito l’O.d.G. la seduta ha termine alle ore 18.30 

************** 

Prossima seduta di Consiglio: 12 luglio 2017, mercoledì  – ore 18,00  

 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                          IL PRESIDENTE 

  (Aldo Franchi)          (Bruno Finzi) 

 

 


